



Kreissparkasse unterstützt Ghanainitiative in Langenberg

Seit Februar 2017 unterhält die Kirchengemeinde St. Margareta in Wadersloh, zu der auch die Gemeinde St. Antonius in Benteler gehört, eine Partnerschaft mit der Gemeinde St. Francis Xavier in Yapei, Nordghana.

Die Kreissparkasse Wiedenbrück unterstützt die Ghanainitiative bei der Finanzierung einer Tröpfchen-Bewässerung. Diese Bewässerungsform wird vor Ort getestet und soll nach gelungener Prüfung weiter ausgebaut werden, da sie eine äußerst effiziente Wassernutzung ermöglicht und gleichzeitig die Gefahr der Versalzung verhindert. Da die Region um Yapei in der Trockensavanne liegt, ist künstliche Bewässerung notwendig, um Ackerbau betreiben zu können.

Die Partnerschaftkomitees möchten Freundschaft auf Augenhöhe entwickeln und leben. Den afrikanischen Partnern sollen durch die Partnerschaft bessere Teilhabechancen an der modernen Welt ermöglicht werden.



Bildunterschrift

Christoph Bresser, Kundenberater der Geschäftsstelle Langenberg, übergibt den symbolischen Scheck an Hildegard Vorwerk-Handing (Mitte) und Birgit Papenkort (rechts) von der Ghana-Initiative.

Kreissparkasse Wiedenbrück Wasserstraße 8 – 12 33378 Rheda-Wiedenbrück HRA 5456 (AG Gütersloh) UST-IdNr.: DE 126791545

Sparkassen-Finanzgruppe

Zweckverbandssparkasse des Kreises Gütersloh und der Stadt Rheda-Wiedenbrück BIC: WELADED1WDB Vorstand: Johannes Hüser (Vorsitzender) Werner Twent Telefon: 0 52 42 599-0 Telefax: 0 52 42 599-199 www.kskwd.de info@kskwd.de